

ABSTRAK

Perancangan *Motion Graphic* Tentang Pengasuhan Untuk Orang Tua Yang Sibuk Bekerja. Semakin banyaknya keluarga dengan suami istri bersama-sama bekerja untuk mencari nafkah berakibat semakin berkurangnya waktu orang tua untuk melakukan pengasuhan terhadap anak. Saat ini banyak upaya dilakukan untuk memberikan pengetahuan kepada orang tua mengenai *parenting* melalui seminar atau bentuk pertemuan lainnya. Bagi orang tua pekerja yang sibuk, ketersediaan waktu menjadi kendala untuk menghadiri seminar, kalau dapat menghadiri seminar dan bila dapat hadir pun seringkali dihadapkan kesulitan memahami materi. merupakan Perancangan *motion graphic* tentang pengasuhan bertujuan untuk : (1) mengetahui pengaruh orang tua yang bekerja terhadap tumbuh kembang anak dan (2) membuat animasi *motion graphic* tentang *parenting*. Untuk mengetahui pengaruh orang tua yang bekerja terhadap anak dilakukan dengan metode kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan metode observasi, kuisisioner, dan wawancara. Data dikumpulkan dari orang tua pekerja di kota Bandung. Observasi dilakukan terhadap salah satu keluarga orang tua pekerja, wawancara dilakukan terhadap salah satu orang tua pekerja, dan kuisisioner disebarakan kepada 9 (sembilan) orang tua pekerja sebagai responden. Analisis komparatif karya sejenis dilakukan terhadap dua karya *motion graphic* yang telah dipublikasikan melalui *website youtube* yaitu *Global Warming* dan *Global Warming*. Untuk mendukung perancangan animasi *motion graphic* dilakukan melalui tahapan penyusunan konsep ide, *brain storming*, penyusunan *storyboard*, pembuatan karakter dan *enviroment*, penyusunan *motion graphic*, dan menggerakkan *motion graphic*. Dari perancangan ini ditemukan bahwa (1) kesibukan orang tua yang bekerja dapat menyebabkan kurangnya perhatian terhadap anak dan mengganggu proses tumbuh kembangnya anak, (2) penggunaan gadget dan TV oleh anak selama orangtua bekerja merupakan bentuk pengalihan pengasuhan orang tua terhadap anak, (3) Sekitar 67% orang tua dan sekitar 78% anak-anak menggunakan gadget antara satu sampai empat jam per hari, (4) sekitar 25% wanita yang berkeluarga memilih bekerja, (5) pengikutsertaan anak dari orangtua pekerja yang sibuk dalam kegiatan bersama dapat menciptakan suasana yang menyenangkan bagi anak dan merangsang aktivitas motorik anak yang baik untuk kesehatan, (6) keberadaan media mengenai *parenting* yang mudah diakses dimana dan kapan saja sangat diperlukan bagi orang tua pekerja yang tidak memiliki kesempatan hadir pada seminar atau program tentang *parenting*, (7) *Motion graphic* yang telah dipublikasikan cenderung memiliki karakteristik yang sama antara lain durasi kurang dari enam menit, menggunakan palet warna yang cenderung kontras, font Sans Sherif, visualisasi karakter yang sederhana, *background* yang sederhana, transisi slide, dan musik yang cenderung tenang atau lambat, (8) perancangan *motion graphic parenting* menggunakan ilustrasi *flat design* berwarna kontras, durasi 3 menit, tipografi yang menarik sehingga informasi lebih mudah untuk diserap. Pesan yang disampaikan dalam perancangan ini adalah membuat orang tua dapat mengatur waktu untuk keluarga melalui media animasi *motion graphic*. Perancangan *motion graphic parenting* ini bermanfaat bagi orang tua muda pekerja yang sibuk yang ingin memahami *parenting* secara mudah dipahami, menarik, dan mudah diakses kapan saja.

Kata kunci : Orang tua, orang tua pekerja, pengasuhan, motion graphic